

Santiago, 6 de Mayo de 1965.

Señor
Mario Buschiazzo
BUENOS AIRES-ARGENTINA

Querido Profesor y amigo:

Desde que recibí su amable carta de fecha 1º de Abril, estoy deseando hacerle llegar mis agradecimientos, pero una u otra cosa me han impedido hacerlo. En esos días - no recuerdo si antes o después - nos llegó un estudio suyo sobre el Pabellón Argentino para la Exposición de París de 1889, y por último, a fines de la semana pasada, encontré en mi escritorio el nuevo libro, dedicado a ELADIO DIESTE. Con todo esto, no he podido postergar más mis deseos de escribirle y darle ante todo las gracias por sus envíos y por sus generosos conceptos.

Empezando por el terremoto puedo decirle que ha sido una nueva desgracia y de gran magnitud, para el país, y que naturalmente perjudicará mucho la realización de los programas del nuevo Gobierno. No son poca cosa Eº 450 millones en daños ! . A nosotros nos fue en general muy bien en el exámen, no sólo en el Tajamar y Universidad Técnica, sino también en la Hostería de San Felipe y una casa en Papudo, ambas obras éstas últimas en plena zona "epicéntrica", y que no sufrieron daños de ninguna clase. Donde hubo fallas, debidas no tanto a la violencia del sismo sino a errores de construcción, fué en la Unidad Vecinal Portales. Juntas de dilatación y juntas deslizantes mal ejecutadas. Felizmente nada grave. Pequeños problemas locales fácilmente reparables, pero que no debieron producirse, ni menos en Santiago, donde felizmente el terremoto fué un "terremotito" y nada más.

//